

Am Zusammenfluss von Rhein und Mosel

BENSHEIM. Der diesjährige Ausflug der Sängerfamilie des Männergesangsvereins Harmonie und ihrer Gäste führte nach Koblenz an den Zusammenfluss von Mosel und Rhein.

Der erste Stopp wurde bei Waldlaubersheim eingelegt für eine zünftige Frühstücksrast. Wie immer sorgten die Sängerfrauen für die Zubereitung der Köstlichkeiten. Anschließend in Koblenz erwarteten die Ausflügler bereits zwei kompetente Stadtführer.

Erster gemeinsamer Anlaufpunkt war die Liebfrauenkirche, wo die Sänger, dirigiert von Elvira Seib, einige geistliche Lieder vortrugen, sehr zur Freude der sonstigen anwesenden Touristen, was man aus deren Beifall und Kommentaren entnehmen konnte. Durch die Altstadt ging es nach einem Abstecher am Münzplatz zum Rathaus. Dort sorgte der „Schängel“ für Erheiterung. Der Koblenzer Lausbub als Brunnenfigur spritzt alle paar Minuten unvermutet die Besucher nass. Weiter ging es

am Josef-Görres-Platz vorbei, mit dem Brunnen zur Koblenzer Stadtgeschichte, zur Kirche St. Castor und dem Deutschen Eck mit dem Kaiser-Wilhelm-Denkmal.

Die Stadtführer vermittelten dabei nicht nur zahlreiche Fakten zur Koblenzer Entwicklung, Geschichte und deren Hintergründe, sondern verstanden es diese mit viel Witz und Anekdoten zu erläutern.

Der nächste Höhepunkt, auch im wahrsten Wortsinn, war die Festung Ehrenbreitstein, zu der man mit Hilfe der Seilbahn gelangte. Diese führt vom Deutschen Eck hoch über den Rhein. Aus der Seilbahn, wie auch von der Festung, bot sich ein grandioser Blick auf Koblenz, den Rhein und die Mosel.

Nach einer Kaffeerast wartete der Bus für die Heimreise. Diese wurde für eine gemütliche Abendrast unterbrochen, bereits wieder näher der Heimat in Guntersblum. In einem Weingut wurde bei Essen und Wein über das Erlebte diskutiert, wobei von den Sängern noch einige Lieder vorgetragen wurden.

Für Unterhaltung sorgten auch Manfred Helfrich und Werner Möfing mit ihrem Akkordeon und Hans Weber mit einem Vortrag. Auf der Heimfahrt bedankte sich der Vorsitzende Manfred Helfrich auch bei den Organisatoren dieses interessanten und unterhaltsamen Ausflugs, Klaus Aring und Gerd Ohlmann.



Der Männergesangsverein Harmonie erlebte unterhaltsame Stunden in Koblenz und Umgebung.

BILD: OH

red